



Instituto de Educación Digital
del Estado de Puebla

Gobierno de Puebla

Presenta IEDEP aplicación para agilizar trámites en Hueytlalpan

-El software fue diseñado por estudiantes de la licenciatura en Sistemas Computacionales del campus Huehuetla

HUEYTLALPAN, Pue. - En este municipio, el Instituto de Educación Digital del Estado de Puebla presentó el Registro de Actas Copia Fiel (REACFI), una aplicación diseñada por estudiantes de la licenciatura en Sistemas Computacionales del campus Huehuetla, que beneficiará a más de 8 mil habitantes y que tiene como objetivo reducir los tiempos de espera en trámites oficiales, como la emisión de copias fiel de actas de nacimiento, matrimonio y defunciones.

El proyecto, que estará disponible exclusivamente para el ayuntamiento, disminuirá de 40 a cinco minutos el tiempo para la realización de un trámite.

Durante la presentación del software, el director académico del IEDEP, Jorge Emmanuel Márquez Rosano felicitó la iniciativa de los estudiantes y la aportación que brindarán a su comunidad de origen, resaltando que el Instituto ofrece las herramientas pertinentes para emprender e innovar, a través de ideas que estén al servicio de la gente.

Por su parte, la presidenta municipal, Anayeli González Córdoba agradeció al Instituto y a sus estudiantes el aporte de una aplicación que significa un avance digital para el municipio, que de esta forma se convierte en pionero a nivel estatal en la implementación.